



la prensa

2 07/11/2025

OPINIÓN

## OPINIÓN 🚱

## RED COMPARTIDA ¿QUÉ PASÓ ENTRE ALESSANDRA ROJO DE LA VEGA Y EL DIPUTADO ARTURO ÁVILA?

esulta que el diputado morenista Arturo Ávila Anaya enfrenta una demanda por parte de una ciudadana conocida en redes sociales como Ana Pat Arteaga, quien lo acusa de recibir amenazas de muerte y de usar su poder político contra ella. Pero el morenista afirma que detrás de este asunto está la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, a quien acusa de crear cuentas falsas, para difamar, pues resulta que en la querella que levantó la ciudadana en la fiscalía capitalina, se usan imágenes, mensajes y videos donde se muestran las presuntas amenazas con las que el legislador amedrenta a Pat Arteaga. Ávila indica que en dichos videos no hay una secuencia lógica, el registro de horas de los mensajes no coincide y que todo se trata de un video editado y de "un vil montaje" que se orquestó en su contra, ya que la alcaldesa en lugar de dedicarse a trabajar, malgasta su tiempo en difamar, principalmente a actores políticos de la 4T. Sin embargo, contrario a lo que pocos políticos hacen, Rojo de la Vega aclaró en su cuenta de X que, en efecto, los videos presentados ante la fiscalía están editados y manipulados, situación que se pudo comprobar mediante un peritaje digital que contrató con sus propios medios. No obstante, a pesar del error, aclaró que siempre elegirá creerle a una víctima que denuncia y que la investigación sigue su curso en la Fiscalía y que como servidora pública tiene un deber moral y una responsabilidad social: "hablar con la verdad y nada más que con la verdad".

s una realidad. Los hechos violentos parece que se han disparado, aunque en Veracruz, nos dicen, no han disminuido que es
otra cosa. O al menos, así la gente lo ve, tras el más reciente
caso de violencia cometido contra el ex alcalde de Chinameca,
Veracruz; que fue hallado decapitado en un sembradio de maiz
luego de ser secuestrado. De hecho nos mencionan que tras las lluvias,
hasta parece que los malos han salido de sus madrigueras y andan viendo
que hacer para seguir manteniendo la hegemonía de sus territorios. Hay
dos cuestiones, una que nos comentan en Poza Rica, se debe a que la presencia de fuerzas federales los pone nerviosos o la otra; que al ver que
todos andan ocupados con la emergencia y la atención a afectados por las
lluvias, pues hacen lo que quieren.

n Oaxaca ya comenzaton a trabajar para evitar sustos como el de Michoacán. Resulta que pusieron en marcha un operativo llamado "Operación Sable" que fue coordinado por la fiscalía estatal y participó el
ejército, la marina, la guardia nacional y la polícia estatal y se fueron
sobre una célula criminal que es liderada por un individuo conocido
como el Comandante Cromo que junto con su grupo de sicarios tenían copado todo
el territorio de la zona del Istmo de Tehuantepec en donde se dedicaban a la extorsión y al cobro de piso a los comerciantes y empresarios de la región, según la
fiscalía hubo amenazas contra las familias de la zona. En el operativo detuvieron a
tres piezas clave del Comandante Cromo que son, dice la fiscalía, los presuntos
extorsiónadores que operaban en la región. No han atrapado al Comandante Cromo,
pero dicen que está acorralado y sus operadores están declarando todo lo que saben.

I paro de labores de los trabajadores de limpieza del ISSSTE en el Estado de México, convocado este jueves para exigir el pago de sueldos retenidos desde el 15 de octubre, expuso una cadena de irregularidades con dimensión millonaria: la empresa Armot Seguridad Privada y Servicios Institucionales junto con Servicios Integrales Retimar y Aseo Privado Institucional todas bajo el mando de José Juan Reyes Domínguez y con contratos por más de 4 mil millones con el sector público, son acusadas de retener salarios y omitir el registro de más de 14 mil trabajadores ante el IMSS e Infonavit. El sindicato estima que la omisión mensual supera los 9 millones de pesos en aportaciones. Con oficinas del ISSSTE paralizadas, el caso evidencia que sin control en la subcontratación, pierden los trabajadores, se afecta el servicio y paga el Estado.

I plástico tiene presencia en más del 80% de los sectores. A nivel nacional son más de 4 mil empresas transformadoras de plásticos y la ANIPAC, de Benjamín del Arco, presentará las principales tendencias en innovación, desarrollo y tecnología en la materia en la cuarta edición de su Congreso de Transformadores el II de noviembre. De la Semarnat va Arturo Gavilán, director de Gestión Integral de Materiales y Actividades Riesgosas; y Tania Ramírez, directora de Residuos Peligrosos para definir la perspectiva de la regulación en México, así como los principales programas en materia ambiental.